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Question écrite n° 24079

Texte de la question

M. Olivier Faure interroge Mme la ministre des solidarités et de la santé sur les perspectives de
commercialisation du pancréas artificiel. Cette innovation technologique qui permet d'administrer la bonne dose
d'insuline au patient est très attendue par les patients atteints de diabète de type 1, soit près de 200 000
personnes en France. Alors que le test initié fin 2018 s'est avéré concluant, plusieurs questions se posent sur
les modalités et le délai de vente de ce dispositif. Il souhaite par ailleurs savoir si le Gouvernement envisage une
prise en charge par la sécurité sociale.
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